

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT
MAHASISWA DALAM PEMANFAATAN SISTEM LAYANAN *GOOGLE*
FORM SEBAGAI MEDIA PENYEBARAN KUESIONER *ONLINE***

**(Studi Kasus Pada Mahasiswa Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas
Islam Indonesia Yogyakarta)**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai
derajat Sjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII

Oleh :

Nama : Dimas Hadi Kusuma

No. Mahasiswa : 14312164

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/ sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 10 Januari 2019

Penulis,



(Dimas Hadi Kusuma)

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT
MAHASISWA DALAM PEMANFAATAN SISTEM LAYANAN *GOOGLE*
FORM SEBAGAI MEDIA PENYEBARAN KUESIONER *ONLINE*

(Studi Kasus Pada Mahasiswa Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas
Islam Indonesia Yogyakarta)

SKRIPSI

Diajukan Oleh:

Nama: Dimas Hadi Kusuma

No. Mahasiswa: 14312164

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada Tanggal ...11 Februari 2019

Dosen Pembimbing,



Prapti Antarwiyati, Dra., M.Si., Ak.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk:

Kedua Orang Tua saya, Bapak Bambang Setyobudi dan Ibu Hernawati Handayani yang selalu mendoakan dan memberikan motivasi, kakak saya yang selalu memberikan masukan dan support, serta teman-teman yang telah membantu selama ini



BERITA ACARA

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT MAHASISWA DALAM
PEMANFAATAN SISTEM LAYANAN GOOGLE FORM SEBAGAI MEDIA PENYEBARAN
KUESIONER ONLINE**

Disusun Oleh : **DIMAS HADI KUSUMA**

Nomor Mahasiswa : **14312164**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Rabu, tanggal: 13 Maret 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Prapti Antarwiyati, Dra.,MS., Ak, CA.

Penguji : Hadri Kusuma, Prof., Dr., MBA.

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr. wb.

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat Islam dari zaman jahiliyah menuju zaman yang penuh dengan peradaban dan ilmu pengetahuan serta senantiasa memberikan syafaat yang tiada putusnya kepada seluruh umat Islam hingga akhir zaman nanti.

Penyusunan skripsi yang berjudul “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Dalam Pemanfaatan Sistem Layanan *Google Form* Sebagai Media Penyebaran Kuesioner *Online*” disusun guna memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana (S-1) pada program studi Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Proses penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan, dukungan, dan do'a dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, Tuhan yang mempunyai segalanya, yang telah memberikan karunia serta nikmat yang tidak bisa dihitung dan luar biasa dalam hidup penulis. Terima kasih Engkau telah memberikan penulis kesempatan untuk bisa merasakan hidup di dunia ini, betapa indahnya skenario hidup yang telah

Engkau persiapkan untuk penulis jalani, tidak ada kata yang pantas untuk mengucapkan rasa terimakasih ini selain dengan terus bersyukur kepadaMu.

2. Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya, kekasih Allah SWT sebagai suritauladan umat manusia di dunia ini yang senantiasa penulis harapkan syafaat darinya di kemudian hari nanti.
3. Ibu tercinta Hernawati Handayani dan Bapak tersayang Bambang Setyobudi selaku kedua orangtua penulis yang tiada henti mendidik, memberikan semangat, dukungan, dan do'a kepada penulis dalam menempuh pendidikan Sarjana. Tiada kata yang mampu penulis ungkapkan atas rasa terima kasih penulis kepada ibu dan bapak selain dengan terus mendo'akan, mencintai, menyayangi, berbakti, serta menjadi anak yang soleh serta berprestasi untuk membalas cinta kasih ibu dan bapak yang tiada terkira. Semoga Allah SWT menganugerahkan syurgaNya untuk kalian berdua.
4. Waluya Jati Kusuma dan Daru Satria Kusuma selaku kakak serta adik penulis, terima kasih atas dukungannya selama ini serta kepercayaan yang telah diberikan kepada penulis, yang telah mewarnai hidup penulis selama ini. Semoga kita semua bisa menjadi anak-anak yang sukses, soleh, dan bisa membahagiakan kedua orangtua.
5. Ibu Prapti Antarwiyati, Dra., M.Si., Ak., selaku dosen pembimbing skripsi penulis. Terima kasih telah memberikan ilmu serta nasihat yang sangat bermanfaat bagi penulis. Terima kasih telah mengajarkan arti kedisiplinan,

ketegasan dan semangat pantang menyerah kepada penulis yang tentunya sangat berharga untuk kehidupan yang akan penulis jalani kedepannya. Penulis sangat bangga bisa dibimbing dalam menyelesaikan skripsi oleh ibu. Semoga Allah menghadiahkan ibu amal jariyah yang tiada putusnya.

6. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D., selaku Rektor Universitas Islam Indonesia, beserta seluruh jajaran universitas.
7. Bapak Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
8. Bapak Dr. Mahmudi, SE., M.Si., Ak., CA., MA., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia beserta seluruh jajaran pengajar program studi Akuntansi. Penulis ucapkan banyak terimakasih atas segala ilmu yang telah diberikan selama ini.
9. Kelas OCB D, selaku teman-teman pertama penulis diawal perkuliahan, terima kasih atas semester satu yang sangat berkesan. Semoga kita semua diberi kemudahan dalam segala urusan yang kita cita-citakan dan tetap terjalin tali silaturahmi selama-lamanya.
10. Tistin Hardi, selaku sahabat yang telah penulis anggap saudara/keluarga. Terima kasih atas segala bantuan dari awal perkuliahan sampai dengan berakhirnya perkuliahan ini. Semoga sukses dan tetap terjalin silaturahmi sampai kapanpun.
11. Ahmad Sidqi, Safira Nurul Hidayah, Aha Azadi, Nizzah Finashih, Emilia M Afifah, Rifdah Aliifah, Alivia Falladhyta, dan Saputra Dilingga selaku teman-teman KKN Unit 30 angkatan 55 penulis di Desa Purbayan,

Purworejo. Terima kasih atas kebersamaanya selama 31 hari, kalian luar biasa “*we make history*”.

12. Istri dan Anak-anak penulis kelak. Terima kasih telah membuat penulis bersemangat dalam menuntut ilmu, agar kelak dikemudian hari keluarga kita bisa menjadi keluarga yang bahagia dan berpendidikan. Semoga kalian adalah orang-orang yang ditakdirkan oleh Allah SWT yang menjadi bagian dari kehidupan dan menemani sisa hidup penulis yang sangat penulis cintai dan sayangi.
13. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Terima kasih atas segala bantuan, dukungan, dan do’a yang telah diberikan oleh sluruh pihak kepada penulis. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan dan memberikan karunia, rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua. Aamiin.

Wassalamu’alaikum wr.wb.

Yogyakarta, 10 Januari 2019

Penulis,

(Dimas Hadi Kusuma)